

GERMOTOR DISTINGUIDO NUEVAMENTE CON EL GALARDON "REPARADOR OPEL DEL AÑO 2.012"



Opel Germotor, el concesionario de la marca Opel para Oviedo sito en Lugones, ha sido reconocido un año más por Opel España con el distintivo **“Taller Reparador Opel de Año”**, que premia a un selecto grupo de los mejores talleres de reparación o servicios oficiales Opel de España. El galardón reconoce el cumplimiento de una guía de los estándares de calidad más exigentes, premiando la eficiencia y satisfacción del cliente: calidad de servicio, atención al cliente, precio y rapidez de servicio, entre otros. A este galardón optan el total de más de 500 reparadores autorizados de la red Opel nacional.

Este premio anima a toda la plantilla de Opel Germotor que lo ha hecho posible, a seguir en el empeño de esmerarse cada día más en la atención especializada y profesional a nuestros clientes que actualmente suponen más de 25.000 en toda Asturias.